



Jean Marc Massie

Delirium

Pas facile de résumer un spectacle qui raconte le karma d'une famille italo-irlandaise dont l'arbre généalogique, maintes fois travesti, a été amputé de ses racines maudites à coups d'amnésies sélectives et de refoulements identitaires.

Difficile de trouver le lien entre le poivrot du bistrot du coin, le gala à la « salle multi-fonctionnelle » du Portel, les coups de foudre, les antidépresseurs, les voyages à Florence, la famille, la Gaspésie, les ancêtres amérindiens ! Et pourtant, Jean Marc Massie le fait. On se demande parfois comment il nous a emmenés jusque-là, mais on y arrive tout naturellement !

Ce Québécois, bonimenteur du quotidien à l'imaginaire foisonnant et débridé nous embarque dans ses invraisemblables galères. Jean Marc Massie est aussi drôle que poétique et possède un talent exceptionnel pour transformer les situations les plus banales en grandes aventures surréalistes et burlesques.

A partir de 15 ans / 1h15

Samedi 4 octobre – 20h30
Halle aux Grains - Pavilly